

## Mail des Petenten

**Von:**

**Gesendet:** Freitag, 19. November 2021 14:24

**An:** Höver, Ulrich Dr. <

**Cc:** Kosubek, Antje (Weiterleitung) Hupke, Bezirksbürgermeister <

**Betreff:** Frage zu Antrag Strassenbenennung/ Bananenrepublik Koeln

Sehr geehrter Herr Dr. Hoever,

mein Name ist **XXX** und hiermit möchte ich einen Antrag zur Benennung eines Kreisverkehrs gemäss §24 GO/ NRW stellen.

Bei dem Objekt handelt es sich um die sogenannte Bananenrepublik Koeln, eine mit Bananenstauden, Palmen und Wildblumen bepflanzte Verkehrsinsel in der Mitte des Kreisverkehrs Bonner Strasse/ Rolandstrasse in der Kölner Suedstadt.

Die Bananenrepublik Köln wird seit 2009 ehrenamtlich durch mich und folge dadurch auch von den Bewohner der angrenzenden Veedel gestaltet und gepflegt.

2013 wurde die Mittelinsel von der Stadt Köln an mich verpachtet.

Mit den Jahren ist die Bananenrepublik zu einem zentralen Orientierungspunkt in der Südstadt geworden. Darüber hinaus erfährt sie durch mehrere Artikel in der Lokalpresse und durch Fernsehberichte auch immer wieder mediale Aufmerksamkeit bis hin zur Erwähnung als Sehenswürdigkeit in einem Reiseführer über Köln.

Ende 2017 erhielt die Bananenrepublik Köln die von der Illustrierten [Spiegel / Spiegel Online](#) und der Bauhausgruppe ausgerufenen Social Design Award.

Im August 2019 würdigte die Kölner Oberbürgermeisterin [Henriette Reker](#) das Arbeiten rund um die Bananenrepublik mit einer Urkunde für bürgerliches Engagement.

Weitere Informationen können Sie in dem Wikipedia Artikel (Suchbegriff: Bananenrepublik Koeln) nachlesen.

Als Initiator und Präsident der Bananenrepublik wäre es mir und meinen Untertanen eine grosse Ehre, wenn unsere Bemühungen, die Stadt ein wenig l(i)ebenswerter zu machen, nun auch offiziell

von der Stadt mit einer Benennung ( Schild) des Kreisverkehrs in  
"Bananenrepublik Koeln" anerkannt werden würden.

Zur Einreichung des Gesuchs anbei noch meine vollständigen  
Kontaktdaten:

XXX

Ich freue mich auf eine positive Rückmeldung.

Beste Grüße aus der Südstadt

XXX